

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Hausstelle Einlage für Stadthausworts

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

n. Einlage

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Bürgerversammlung 16.10.2018 – Antrag

[REDACTED]
[REDACTED]

Wir wohnen seit 1981 in Großhadern Am Kornacker [REDACTED]. Unsere Bushaltestelle auf der Würmtalstraße heißt Zinkgrafstraße. Das ist die Straße, die gegenüber der Eichenstraße von der Würmtalstraße abzweigt. Von dieser Haltestelle aus sind wir vor Jahren zum Holzapfelkreuth an die U-Bahn gefahren, später an die U-Bahnstation Großhadern. Immer hat es dort ein Wartehäuschen mit Sitzbank gegeben. Als das Haus Würmtalstraße 153 erweitert wurde, verlegte man die Haltestelle wegen der Bauarbeiten vor die Einmündung Zinkgrafstraße, als das Haus fertig war, wieder zurück an die alte Stelle hinter der Einmündung. Seither warten wir darauf, dass wieder ein Wartehäuschen mit Sitzbank errichtet wird. Nicht nur wir beide, sondern viele Leute in unserem Stadtteil sind inzwischen älter geworden und fahren nicht mehr mit dem Fahrrad zur U-Bahn, was wir häufig gemacht haben. Die 700 m bis dorthin sind uns zu Fuß - besonders bei schlechtem Wetter - inzwischen auch beschwerlich. Wir warten also ziemlich oft auf den Bus. Inzwischen gibt es sogar zwei Linien Nr. 268 und Nr. 160. Dabei warten wir stehend und auch des Öfteren im Regen. Wir können im Übrigen nicht einsehen, dass die Bürger wegen eines Privaten Bauvorhaben um ihr Wartehäuschen gebracht werden. Gegenüber dieser Haltestelle an der Haltestelle stadtauswärts gibt es wenigstens eine Bank. Wir stellen den Antrag, an der Haltestelle Zinkgrafstraße stadteinwärts wieder ein Wartehäuschen mit Bank zu errichten.

[REDACTED]